
 

 

 

 いよいよ中学校生活後半戦のスタートです。２年生が中心となって臨んだ新人戦は，全

ての部活動が初戦を突破，またはリーグ勝ち上がりという結果になりました。さらに卓球

女子が団体優勝と個人３位，テニス女子個人３位，陸上・走り高跳び２位と２年生が大活

躍した大会になりました。「うれしい」「悔しい」など様々な思いを抱いたと思いますが，練

習を重ね，実力を出し切ろうと真剣にこの大会に臨んだからこそ抱いた気持ちです。今回

の思いを大切に，中総体ではさらに自分の成長を感じられるよう「なりたい自分」を思い

描きながら日々生活してほしいと思います。今年の１月，白井健三さんは，小さい目標を

一つ一つ克服し，目標を達成するくせをつけようと話していました。白井さんのあの演技

は，そうした毎日の積み重ねから完成したものなんですね。 

 

２学期の抱負 ２年生代表 

 私が２学期に頑張りたいことは三つあります。 

 一つ目は部活動です。私はソフトテニス部に所属していて，総体後からは３年生がいな

い中での部活でした。私は副部長になったのですが，３年生のようにみんなをまとめるの

が難しく，部長ばかりに頼ってしまうことが多くありました。そこで，２学期は自分から 

率先して行動し，声を張って声掛けや挨拶を行いたいです。来年の中総体までもう一年を

切っています。まだ時間があると油断せず，目標の達成に向けて，顧問の先生と相談しな

がら練習試合をたくさん経験し，緊張感の中でも普段通りの力が発揮できるようにしたい

です。日々の練習でも様々なコースに打ち分ける練習をするなど，常に試合を想定した緊

張感を持ち，残りの時間と一球一球を大切に練習に励んでいきたいと思っています。そし

て，憧れの県大会に行けるように，悔いのないよう精一杯頑張りたいです。 

二つ目は勉強です。１学期は自主学習を毎日継続することができず，最後の方はほとん

ど出さなくなっていました。その反省を生かし，２学期は毎日必ず３０分は予習や復習を

し，欠かさず自主学習を提出しようと思います。また，これからはもっと内容が難しくな

り，今までのように点数がとれなくなると思うので，分からないところは早めに先生や友

達に相談し「わからない」をなくそうと思います。今はテストの点数を一定に保つことが

できているので，このまま継続していけるよう頑張っていきたいと思います。 

最後はピアノです。私は１１月に発表会を控えています。だんだん課題曲のレベルが高

くなってきて，毎日練習しいないと指が全然動かなくなることがあります。７月から，合

唱コンクールと並行してコツコツ練習をしきてはいましたが，２学期も引き続き，時間が

ない日でも毎日一回は曲を通して弾いたり，苦手な部分を練習しようと思います。 

２学期は，この三つのことについてどれか一つに偏ることなく全てに均等に励んでいき

たいと思います。どれも一時的に頑張るのではなく，具体的に目標を立てて，そこに向か

って努力を継続することが大切だと思っています。今回取り上げた三つはどれも私が好き

なことなので，３年生までしっかりやり遂げたいと思います。 

 

             前回の学年だよりでお知らせしていました，スポーツ大会の 

             「親子綱引き」について，現在の所，参加希望が非常に少な 

状況です。申込用紙がない場合は，直接担任に伝えていただいてもかまいません。ご協力

よろしくお願いいたします。 
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